



東校だより

【4月号】

発行日：平成29年4月14日

発行者  
東村立 東幼稚園  
東小中学校  
園長・校長：知念博文

## 4月の学校経営の重点「目標を育む」

学校の4月は新任式・始業式・入学式で幕が開く。入学・進級の喜び、そして新しい出会い（教師・級友）への期待と不安が入り交じっている。児童生徒や保護者の期待に応えるべく、日々の指導に情熱を傾けていきたい。教師にとって、多忙な時期であるが、子どもと共にある教師でありたい。また、この時期は、子どもたちに1年間の目標を育む大切な機会でもある。1年間の目標、1学期の目標を設定させて、学校生活をスタートさせたい。

そこで、4月の学校経営の重点を「目標を育む」にした。4月は、児童・生徒一人一人にしっかりと目標を意識させ、目標に向かって歩む姿勢を認識させたい。学校・家庭での「学習態度」や「生活態度」としての「目標」、そのような目標に向かって歩む姿勢を児童・生徒一人一人にしっかりと根づかせて、新年度(平成29年度)のスタートとしたい。

みんなで力を合わせ、4月を逃すと1年を逃すというタイミングの危機感・緊張感を共有しつつ、職員間の連携を密に、協働・共汗・共感の精神で頑張っていきたい。

### 始業式にて児童生徒の皆さんに頑張ってください

あいさつのあは「あかるく」、あいさつのいは「いつも」、あいさつのさは「先に」、あいさつのつは「続ける」事だと思えます。「さわやかで元気なあいさつをされて、嫌な気持ちになる人はいません。」「あいさつは魔法の言葉」とも言われています。学校でも、家庭でも、地域でも、この一年間、どんな場面であっても、あいさつができる人物になりましょう。

### 入園式にて幼稚園の皆さんへのお願い

「いつでも、どこでも元気な挨拶をする」「何でも一生懸命する」「好きなことを見つめる」の三つのことをしっかりとできるようになりましょう。

### 小学校入学式にて新一年生の皆さんへ

「おはようございます」「ありがとう」「ごめんなさい」の三つの言葉で、学校中の皆さんと仲良くなりましょう。

### 中学校入学式にて新一年生に心掛けて欲しいこと

一つ目は、自分の「よさ」を見つけ、伸ばし、育ててほしいということです。誰でも、他人にはない自分の「よさ」を持っています。これからの三年間、学習や部活動に励む中で、自分で考え、工夫したり、悩んだりしながらも、何事にも進んで取り組み、是非、自分の夢をかなえるための道筋をつけてほしいと思います。

二つめは、自分や他人の「心」を大切にしたいということです。今まで友達への思いやりや温かい言葉によって、勇気づけられたり、励まされた経験は誰にでもあると思います。人の気持ちが変わるようになるということは「心」が成長している証です。人の「心」は、言葉や態度に表れます。人の気持ちを考えた言葉や行動、つまり、心配りの姿が見えるように生活してほしいと思います。